



ICH WERDE DICH WIEDERSEHEN,
DIE ICH AUF ERDEN GELIEBT HABE.
UND JENE ERWARTEN,
DIE MICH LIEBEN.

In Liebe und Dankbarkeit
nehmen wir Abschied von

Frau
MARGIT EBERL
geb. Oberkofler

die am 9. April 2019, im 80. Lebensjahr,
nach kurzer, schwerer Krankheit
friedlich eingeschlafen ist.

Auf Wunsch unserer geliebten Mutti
findet die Verabschiedung
im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Bramberg, am 9. April 2019

RUHE IN FRIEDEN

Deine dich liebenden Kinder,
Enkel und Urenkel mit Familien

sowie im Namen aller Verwandten,
Freunde und Bekannten